

## A la comunidad escolar de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Al finalizar el segundo trimestre de esta año escolar 2024, me dirijo a todos nuestros estudiantes, colaboradores (as), padres y apoderados para manifestarles mi gratitud por lo realizado en estos meses, beneficiando directamente los aprendizajes de los niños, niñas y jóvenes que estudian en los 8 establecimientos de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino, lo que he podido apreciar en estos días en los actos de celebración de Fiestas Patrias.

He quedado gratamente impresionado por las fiestas de la Pampilla, de la Chilenidad, y de los actos realizados en cada establecimiento, en estos días, por la calidad de los números artísticos y por su puesta en escena a cargo de los estudiantes.

En este sentido, animo a los estudiantes a seguir esforzándose, aún nos queda un trimestre, para alcanzar las metas y los sueños que se han propuesto para este tiempo, y para ello cuentan con el total apoyo de sus profesores y profesoras, y el de la propia familia.

A los padres y apoderados, igualmente les agradezco la colaboración prestada en estos dos trimestres, recuerden que nos interesa de sobremanera fortalecer la Alianza Familia Escuela.

Mis agradecimientos a los y las colaboradores (as), -docentes, asistentes de la educación, equipos directivos- por el compromiso con el cual han asumido nuestra Misión de ofrecer la mejor educación a nuestros estudiantes haciendo realidad el lema que nos inspira: “Educación de excelencia basada en la pedagogía de Jesús”.

A todos y todas les deseo unas muy Felices Fiestas Patrias 2024 y un reparador descanso en estos días de vacaciones.

¡Qué Dios les bendiga a cada uno de ustedes y su familia!

Julio Bascuñán B.  
Director Ejecutivo  
Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Santiago, 13 septiembre 2024

